

Mitgliederversammlung ZVCH vom 29.03.2018

Beschlüsse & Informationen

1. Die **Gebührenordnung** des ZVCH wird mit dem folgenden Zusatz ergänzt:
Abweichungen von der Gebührenordnung zum Vorteil der Züchter und des ZVCH liegen in der Kompetenz des Vorstandes.
2. Der Antrag der Genossenschaft Lilienthal Warmblut wurde angenommen. Damit erhält der Vorstand den Auftrag, einen alternativen Veranstaltungsort (zu IENA Avenches) zur Durchführung der **Schweizermeisterschaft der CH-Sportpferde** und des Fohlenchampionats zu eruieren. Nach Sammlung aller Fakten soll dann an einer ausserordentlichen Mitgliederversammlung über den Austragungsort der SM CH-Pferde **2019** entschieden werden.
3. Für die **SM 2018** werden die Verhandlungen mit der IENA zur Bereinigung der Konflikte bezüglich der Zeitpläne und der Organisation weitergeführt. Parallel werden aber auch bereits für 2018 alternative Szenarien geprüft.

Mit der Annahme des Budgets 2018 können unter anderem die folgenden Projekte realisiert werden:

- Obligatorische **Abstammungsüberprüfung** bei allen **Stutfohlen** ab dem **Geburtsjahrgang 2018**
Die Kosten für die Typisierung der Fohlen und ihrer Mütter, falls diese noch nicht typisiert sind, trägt der ZVCH.
- **Gratisabgabe von 2-3 Fotos** pro Pferd am **Feldtest**.
- Erweiterungen der **Homepage** www.swisshorse (Umstellung auf das Responsive Design, Ausbau des Newsletters, Ergänzung der Vermarktungsplattform „Pferdemarkt“ mit einem Modul für zu erwartende und geborene Fohlen)
- Durchführung eines **Kurses** für Exterieur- und Grundgangartenbeurteilung im Frühjahr
- Erstellen eines **Lehrfilmes** über das korrekte Freispringen
- Teilnahme an der **CanChaval** in Bern im November 2018.